

SERVICIO DE SALUD



EN EL ESPACIO SE ATENDERÁ A PERSONAS DE TODAS LAS EDADES.

En hospital inauguran sala de neurorehabilitación

El director (s) del Hospital Dr. Juan Noé, Alfredo Figueroa, y la directora regional del Servicio Nacional de la Discapacidad (Senadis), Lillian Rojas, inauguraron una sala de neurorehabilitación de base comunitaria que atenderá a personas con discapacidad de todas las edades.

Esta inversión fue financiada por el Gobierno Regional a través del convenio de rehabilitación con estrategia comunitaria del Senadis y con recursos propios del establecimiento, por un monto total de casi \$64 millones. Contará con atención de kinesiólogos, fonoaudiólogos y terapeutas

ocupacionales, que son contratados gracias a la Ley TEA y al sistema Chile Crece Contigo.

Gastón Méndez, neurólogo infantil del hospital, comentó que la sala cuenta con un columpio vestibulador para trabajar la estimulación sensorial, material kinésico de estimulación y para la rehabilitación de habilidades instrumentales para el desempeño en la vida diaria, entre otros. Acotó que el enfoque comunitario busca dejar instaladas competencias en las familias y en las escuelas para continuar con la rehabilitación de estos usuarios en dichos espacios. 🌱